VIERNES 15 DE MARZO DE 2019 | NUMERO 25142 AÑO LXXII http://www.ovaciones.com

REIVINDICACION



Andrés Manuel López Obrador y Santiago Nieto Castillo.

Acusa AMLO compló con Populismo en AL

POR URBANO BARRERA

El Gobierno de la República presentó ayer pruebas de la Campaña Negra orquestada durante el gobierno de Enrique Peña Nieto contra Andrés Manuel López Obrador.

Santiago Nieto, titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) exhibió documentos y las cifras de lo qué se pagó por una serie de documentales difamatorios conocidos como Populismo

Las investigaciones de la Unidad de Inteligencia Financiera de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) vinculan en forma directa a Alejandro Jesús Quintero Iñíguez publicista estelar de Enrique Peña Nieto.

Además a cinco hermanos de este Germán Arturo, Carlos, David Alfonso, María Elena y Adriana

Todos ellos en sus dos empresas Grupo TV y TV Promo obtuvieron entre abril y julio de 2017, ingresos por 47 millones 900 mil pesos.

El dinero procedía del Bufete de Proyectos de Información y Analisis propiedad de Federico y Ariel Berrueto Pruneda que sería solo una empresa fachada para triangular capitales.

La firma recibió, a su vez, 180 millones de pesos de la empresa OHL México en 2017 y 2018, además 2.5 millones en 2017 del Gobierno del Estado de México.

Ver página 3

Está podrido INM; relevarán a todos

POR URBANO BARRERA

La secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, reveló aver que se está renovando a la mayoría del personal del Instituto Nacional de Migración (INM), pues esta institución es una de las más corruptas en México.

En conferencia en Palacio Nacional y frente al presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció que en los puertos de entrada a México continua la corrupción y la extorsión.

Dijo que este se avanza, pues se trata de un proceso de saneamiento total, pero ello demandará todavía un tiempo considerable.

En este momento se esta hacien-

do una limpia en los puertos de ingreso a México desde Cancún y Chetumal, Quintana Roo; Guadalajara y la Ciudad de México.

Reconoció que se enfrentan problemas con el personal de base o sindicalizado, que se resiste al cambio o a colaborar al cien por ciento en este cambio impulsado por el presidente de la República y todo su equipo.

Al respecto, el presidente López Obrador, dijo que ya existe voluntad política para emprender el cambio y ahora se irá a fondo, pues el neoliberalismo en México se convirtió en sinónimo de corrupción en todos los niveles.

Ver página 3

Consulta empatada para la intermedia de 2021

Avalan revocación; acusan reelección

Aparecerá AMLO en la boleta y ven campaña abierta

POR PATRICIA RAMÍREZ

Entre protestas de legisladores de oposición, el pleno de la Cámara de Diputados aprobó por mayoría calificada las reformas constitucionales para implementar las figuras de consulta popular y revocación de mandato.

Luego de que en diciembre pasado PAN, PRI, PRD y MC lograron frenar esta iniciativa, en esta ocasión Morena y sus aliados del PT, PES, PVEM y 7 ex perredistas, a los que su sumaron tres priistas, logró sacar esta iniciativa de reformas constitucionales con 328 votos a favor, 153 en contra y dos abstenciones. Fue turnada al Senado para su discusión.

Con esta reforma legal, el presidente Andrés Manuel López Obrador podrá estar en las boletas en la elección intermedia de 2021 para ratificar su mandato, lo que, a decir de los legisladores de oposición, implica que hará campaña abiertamente a favor de los candidatos de su partido y además se abre la puerta a la reelección.

Tras más de nueve horas de discusión, se aprobó en lo general y lo particular, entre consignas, mantas y tomas de tribuna de legisladores que se oponían a esta propuesta.

Las modificaciones señalan que el derecho y la obligación de los ciudadanos de votar en los procesos de revocación de mandato del presidente de la República.

Asimismo, reduce el porcentaje del número de electores requerido para que éstos puedan solicitar al Congreso de la Unión la realización de consultas populares sobre temas de trascendencia nacional.

La bancada de Morena propuso por su lado reducir del 34 al 25 por ciento de la lista nominal de electores el porcentaje de participación de ciudadanos para que los resultados de la consulta sean vinculantes para la autoridad.

SUFRAGIO EFECTIVO



La bancada del PRI tomó la tribuna, mientras Dolores Padierna observa

Oposición en Senado dice que no pasará

POR RITA MAGAÑA TORRES

El coordinador del PAN en el Senado, Mauricio Kuri González, afirmó que están convencidos de que el espíritu es que Morena permanezca en el poder, ante la intención de ese partido de aprobar en la Cámara de Diputados reformas en materia de consulta popular y revocación de mandato.

Vamos a revisar la minuta. en qué sentido viene, pero, por supuesto, de entrada, no podemos pensar en una forma inocente", expresó.

En conferencia de prensa,

Kuri González señaló que el presidente Andrés Manuel López Obrador quiere estar en la boleta de 2021 y eso, por supuesto, no conviene, ni es ético, como tampoco una cuestión equitativa para los demás partidos.

Por otra parte, el senador del PAN afirmó que las filtraciones sobre la votación para aprobar el nombramiento de Yasmín Esquivel como ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) son una táctica de Morena para lastimar al PAN y pretenden romper el bloque opositor en el Senado.

Ver página 2

Coparmex ve jugada tramposa

POR AIDA RAMIREZ MARIN

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), advirtió de una "jugada tramposa" que podría propiciar una reelección, si se incluye la consulta sobre la revocación de mandato, que ha impulsado el mismo presidente Andrés Manuel López Obrador, en la elección intermedia de 2021.

El presidente del sindicato patronal, Gustavo de Hoyos Walther sostuvo que esta es una iniciativa sospechosa para influir en el proceso electoral intermedio, y eventualmente transitar hacia un intento de reelección presidencial.

Aseveró que mecanismos como la segunda vuelta, los gobiernos de coalición y las candidaturas comunes son ideales para el fortalecimiento de la democracia

Sin embargo, advirtió que la reforma a la Constitución para instituir la revocación de mandato que propone el López Obrador y los legisladores de Morena, y que se pretende votar en la Cámara de Diputados, "debilita la estabilidad de la democracia".

En su mensaje semanal, acusó que esta propuesta "es una jugada tramposa, y es que la aprobación de la revocación de mandato implican riesgos importantes para nuestra joven democracia y la estabilidad institucional".

Iniciativa ciudadana, pide PRD

POR LILLIAN REYES RANGEL

El PRD se pronunció porque sea la misma ciudadanía la que realice la iniciativa para Revocación de Mandato en nuestro país, pues consideró que la propuesta de Morena sólo busca que el presidente aparezca en la boleta de la elección de diputados federales 2021.

"Oue sea la misma ciudadanía quien presente una iniciativa de lo que creen

mejor, una iniciativa donde ningún partido político esté involucrado para que no haya incidencia, sesgo, resultados a modo ni estrategias electoreras", señaló en un comunicado.

Ver página 2

Masacra a 29 en vivo



NUEVA ZELANDA.- Al menos dos sujetos acribillaron a inocentes en una mezquita. Serían parte de un grupo neonazi.

Ver página 7

Respeto a fauna en extinción: Monreal

POR RITA MAGAÑA TORRES

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal Avila, rechazó que su partido esté infiltrado por "sabandijas", como lo declaró la dirigente nacional Yeidckol Polevnsky, por lo que de nueva cuenta pidió a Dios que la ilumine.

El miércoles, la presidenta de Morena afirmó que "son muchas las sabandijas que se nos han infiltrado. Son muchos los que están echándole el ojo al partido de una manera mezquina y

perversa, porque están pensando que el partido tiene mucho dinero".

Monreal mostró una sonrisa cuando fue cuestionado sobre la declaración de Polevnsky. Luego, en tono irónico, el también presidente de la Junta de Coordinación Política dijo que a la zoología y la fauna le tiene mucho respeto.

'Tengo mucho respeto por la fauna, incluyendo aquellas especies en extinción. Le expreso mis respetos y que de nueva cuenta Dios la ilumine", subrayó. Ver página 3

VENTANA

¿Y qué opinaría Madero?

PISO PAREJO

Licitación nacional en medicinas, pide Canacintra

41 DIAS EN PARO Exige rector de UAM a sindicato diálogo a puertas abiertas

EN EU Hasta 500 mil mdd signifcaría sobornos para universidades Página 7

Página 6

OPINION

SIN GAFETE

RADIOPASILLO Página 2 AQUI EN EL... Página 5 José Antonio Chávez

Isabel Arvide